



## Arcadia : un pays de cocagne

Suisse/Chili, regards croisés.

mardi 25 novembre 2014, par [Marina Skalova](#)

***Le 30 novembre, l'initiative « Ecopop », nouveau projet de loi liberticide visant à limiter l'immigration, sera soumise au référendum populaire en Suisse. Alors que leur pays se coupe de plus en plus du monde, certains artistes helvètes osent encore regarder plus loin que le bout de leur nez. La pièce ARCADIA de la Compagnie Trop cher to share vise à tendre un miroir à « l'identité suisse » depuis le Chili. Une exploration passionnante, entrelaçant théâtre, danse et vidéo dans une performance multimédia, à découvrir à La Chaux-de-Fonds, bel[...]***

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**